

Oportunidades de la iniciativa Justice40 en la Ley de inversión en infraestructura y empleos

Reducción de las emisiones de metano

En el año 2021, el presidente Biden estableció la **Iniciativa Justice40**, la cual fijó el objetivo de entregar el 40% de los beneficios de las inversiones federales relacionadas con el cambio climático a las comunidades desfavorecidas. La **Ley de inversión en infraestructura y empleos** será la primera oportunidad de poner en práctica la Iniciativa Justice40, por medio de invertir 1.2 billones de dólares en las comunidades más afectadas por la contaminación para apoyar la transición hacia la energía limpia y el abandono de los combustibles fósiles.

Taponamiento, saneamiento y restauración de pozos huérfanos

\$4.6B

Proporcionará financiamiento para tapan y recuperar pozos abandonados y huérfanos, lo que ayudará a reducir la contaminación por metano. La contaminación por metano es un potente gas de efecto invernadero que contribuye a la inestabilidad de nuestro clima y es también un peligro para la salud. La limpieza de los pozos de metano mejorará la calidad del aire de las comunidades afectadas y ayudará a reducir las emisiones. [Más información >>](#)

Fondos disponibles: \$4600 millones en total desde su comienzo hasta 2030. Un máximo de \$25 millones estarán disponibles en subvenciones competitivas para los estados que lo soliciten antes del 14 de mayo. Otros \$2000 millones para subvenciones estatales de fórmula. Además, \$1500 millones de dólares para subvenciones estatales de rendimiento.

Tipo de financiamiento: Combinación de subvenciones competitivas y de fórmula.

¿Quién puede solicitarlo? Estados y tribus, además del gasto federal directo.

¿Cuándo? La fecha límite de la subvención inicial para los estados es el 14 de mayo de 2022.